

Caza y medio natural

Exaltación del perdiguero portugués

- ▶ El Parque Nacional de Peneda Gerés acogió la celebración del monográfico de la raza
- ▶ La cita duró dos días, durante los cuales se realizaron gran número de actividades

A.R.G./XOSÉ LUGRÍS
✉ arodriguez@elprogreso.es

LUGO. La localidad de Alto-Transmontana de Montalegre (Portugal), en el Parque Nacional de Peneda Gerés, acogió la celebración de la XXIV exposición canina monográfica de perdiguero portugués. Durante los dos días de celebración de la cita, se realizaron diversas actividades en las que los asistentes pudieron comprobar las buenas aptitudes de los ejemplares de esta raza.

El primer día se celebró la II prueba de San Huberto, en la que participaron 21 cazadores. La ganadora de la competición fue 'Inca', conducida por Mario Brito, que además se llevó el Trofeo Federación Galega de Caza. La única dama participante, Carla Peixoto, alcanzó el quinto puesto con 'Pirata'.

Una vez terminado el campeonato de San Huberto, fue el turno de la prueba morfológica. Los ganadores en las diferentes modalidades fueron: 'Cuco de Tagus' en la clase Junior machos; 'Uige de Torres' en Intermedia machos;

Arcko en Abierta machos; 'Cimba do Solar do Jamor' en Campeones machos; Rockye en la clase Reproductores; 'Vitoria de Torres' en Cachorros; 'Canela de Tagus' en Junior hembras; 'Bety da Ponte dos Corvos' en Intermedia hembras; 'Bem Boa do Choupal' en Abierta hembras; 'Vaidosa do Choupal' en Campeones hembras; 'Alf de Tagus' y 'Bety da Ponta dos Corvos' fueron proclamados la mejor pareja; 'Tagus' fue el mejor criador; y 'Ulige de Torres', el mejor macho. 'Bety da Ponta dos Corvos' recibió también en Troféu Manuel Fernandes Marques a la mejor de la raza.

Al día siguiente se celebraron el resto de actividades: el CACIT clase Abierta y Derby y el Test de Aptitudes Naturales (TAN). En la competición de Clase Abierta, 'Vaidosa do Choupal', conducida por Luis Fonseca, fue la vencedora final. La siguieron en la clasificación 'Cimba do Solar do Jamor', de Carlos Figueira, que fue segunda y 'Vero do Choupal', de Correia da Silva, que finalizó en tercera posición.



Mario Brito, con 'Browning'. XOSÉ LUGRÍS

Jornadas

Distribución en dos días

Durante la cita se celebraron diversas actividades: prueba de San Huberto, el CACIT clase Abierta y Derby y el Test de Aptitudes Naturales (TAN)

Participantes

'Browning', gran triunfador

El ejemplar de Mario Brito fue uno de los grandes ganadores de esta edición tras imponerse en la prueba Derby así como en el TAN del monográfico

En la clase Derby, 'Browning', de Mario Brito, fue el mejor. 'Cupido' de Vitor Mauricio fue segundo y 'Bolero', tercero. En el Test de Aptitudes Naturales, 'Browning' de Mario Brito también logró una mención especial de los jueces después de hacer una búsqueda reglada, tomando emanaciones a distancia, remontando con autoridad, guiando a la orden y respetando el vuelo y el tiro.

¡ SABER MÁS:

Para conocer fechas de próximos monográficos visita: www.federaciongalegadecaza.com

Ecologismo

Verdegaia defiende con una campaña la Red Natura 2000

Verdegaia lanzó una campaña en defensa de la Red Natura 2000 que incluirá acciones de sensibilización y la elaboración de un informe sobre su estado. Verdegaia denuncia el incumplimiento de la Xunta de presentar un Plano Xeral de Conservación da Rede.

Soria

La carne de caza contará con una marca de calidad

Soria tendrá un centro pionero a nivel nacional para lograr una marca de calidad de la carne de caza. La Junta de Castilla y León promueve el centro de servicios, investigación y divulgación de la Reserva Regional de Urbión que permitirá a cazadores y aficionados dar rentabilidad a este recurso.

Navarra

La RFEC organiza el segundo curso de batida y montería

La Escuela Española de Caza de la RFEC y la Federación Navarra organizan el II Curso Básico de Batida y Montería los días 31 de mayo y 1 de junio en la Casa del Deporte de Pamplona. El curso está diseñado para ofrecer la preparación inicial para los niveles de Maestro de Sierra y Capitán de Montería.



El Club Flecha Negra, campeón de España de recorridos de caza con arco

La localidad lucense de Poutomillos acogió el V campeonato de España de Clubes-Copa Presidente de recorridos de caza con arco. El Club Flecha Negra, de Madrid, se proclamó campeón de España con 556 puntos, a 20 del segundo clasificado, el club mur-

ciano Arcaza. El equipo madrileño estuvo formado por Francisco Navarro, Juan Jesús Hernández, Gema Manzano, Francisco Martínez, Luís del Pozo y Domingo Villena. En la prueba, también participaron equipos de alevines, cadetes y juniors. XOSÉ LUGRÍS

La Xunta permitirá batidas fuera de la temporada de caza

- ▶ Medio Ambiente permitirá capturar jabalíes en zonas con muchos accidentes por atropellos de animales

REDACCIÓN

LUGO. La Consellería de Medio Ambiente de la Xunta podrá autorizar batidas en los puntos de la geografía gallega donde se produzca un número significativo de accidentes por atropello a animales. Así se concluye de la orden de la Xunta que determina las épocas hábiles de caza para la temporada 2008-2009 y en la que la novedad es considerar «daños producidos por la caza» este tipo de accidentes.

El subdirector de Caza, Emilio Rosa, justificó esta medida al aludir al «número llamativo

de atropellos a animales que, según sus datos, se producen en Galicia. Aunque el departamento que dirige Manuel Vázquez reconoce que organizar batidas es una opción, Rosa explicó que la Xunta estudia otras medidas, como vallar caminos, limpiar los montes cercanos a las carreteras o ahuyentar a los animales para evitar que su «ruta fija» no los obligue a cruzar.

ECOLOGISTAS. Las asociaciones ecologistas opinaron que la intención de la Xunta es «contentar al 'lobby' de la escopeta». El secretario ejecutivo de Adegas, Fins Eirexas, indicó que «no hay razones para confiar en la buena voluntad de Medio Ambiente». La Xunta podrá organizar las batidas en cualquier época del año, por lo que pretende «extender artificialmente» la temporada.